
Министр сельского хозяйства и
продовольствия  Сергей  Бартош
провел личный прием
В  рамках  рабочего  визита  министр  сельского  хозяйства  и
продовольствия Сергей Бартош провел личный прием граждан в
Гомельском райисполкоме.

Работник  коммунального  сельскохозяйственного  унитарного
предприятия «Брилево» обратился с вопросом обеспечения жильем
работников и молодых специалистов.

— На предприятии есть случаи, когда работники увольняются, но
жилые  помещения,  которые  были  им  предоставлены  на  время
трудовых отношений, не освобождают. А ведь в это жилье можно
было  бы  заселить  вновь  пришедшую  молодежь,  —  отметил
заявитель.

—  Каждый  случай  выселения  из  жилого  помещения  необходимо
рассматривать  индивидуально,  —  сказал  Сергей  Бартош.  —
Организации и граждане при возникновении спорных ситуаций в
жилищных правоотношениях вправе обратиться с иском в суд.

Как  пояснил  первый  заместитель  председателя  —  начальник
управления сельского хозяйства и продовольствия райисполкома
Сергей Андруш, трудоустройство молодых специалистов всегда на
особом  контроле  в  Гомельском  районе.  Руководителями
предприятий создаются все условия для того, чтобы молодежь
могла комфортно работать в сельской местности и устраивать
свой быт. И одним из важных условий для прибывших молодых
специалистов является предоставление жилья.

— На сегодняшний день на балансе КСУП «Брилево» имеется десять
незаселенных квартир. Все вопросы с жильем всегда оперативно
решаются, обращений или жалоб от молодых специалистов, а также
работников предприятия не поступало, — рассказал директор КСУП
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«Брилево» Александр Сапроненко.

Также заявитель обратил внимание на деятельность студенческих
отрядов при выполнении сельхозработ на предприятиях района. За
прошлый год в КСУП «Брилево» было привлечено 716 человек из
числа членов БРСМ. И, как обратил внимание заявитель, не все
добросовестно исполняли свои обязанности.

— Первостепенная задача студенческих отрядов — это приучить
детей к труду, а не достичь каких-то показателей, — отметил
Сергей Бартош. — Все ребята находятся в равных условиях и по
результатам своего труда могут получить оплату.

Это  подтвердил  заместитель  председателя  райисполкома  Денис
Давыдов.

В прошлом трудовом семестре есть немало примеров трудолюбивых
и старательных ребят, которые замечательно проявили себя в
уборочной кампании. Это же отметил и директор предприятия,
заявив, что в этом году также планирует привлекать на помощь
студотряды.
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